
 
 
Rapport de la Présidente 
 
 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
Cette année a été la plus calme depuis que je suis présidente de l’USN et 
ça fait pourtant déjà quelques années. 
 
J’aurais pu broder pour vous faire un rapport d’une longueur plus 
raisonnable, mais comme je sui plutôt du genre à prendre le moins 
possible la parole, je pense que ça serait inutile. 
 
Il semble que tout aille assez bien pour tous nos membres. 
 
Pas de soucis dans les rapports avec nos Autorités que je remercie pour 
leur écoute. 
 
Vous aurez certainement prochainement plus de salles disponibles pour 
diverses activités, ce qui est une très bonne nouvelle. 
 
Mais à part ça. Il n’y a pas grand chose à ajouter. 
 
Par contre, je vous rappelle que notre fonction est aussi de soutenir ou 
aider les sociétés locales, donc, si vous avez besoin de nous, n’hésitez 
pas. 
 
Un grand merci à toutes et tous pour votre engament. On vous le dit 
régulièrement, mais je pense qu’on le vous dira jamais assez. 
 
Excellente suite à toutes vos sociétés et plein de succès. 
 
 
 
 
 
Le 9 mars 2018 
Giardiello Maria-Eva - Présidente 


